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Vorsitzende des Kulturausschusses 

Frau Lisa Brockerhoff 

 

 

Anfrage der FDP-Fraktion vom 15.08.2022, Drucksachen-Nr. 4444/2020-2025 zu den 

Planungen bezüglich der Bielefelder Kulturbauten 

 

Sehr geehrte Frau Brockerhoff, 

 

die Anfrage und Zusatzfrage der FDP-Fraktion vom 15.08.2022 

 

„Gibt es Planungen oder Planungsänderungen bezüglich der Bielefelder Kulturbauten vor 

dem Hintergrund der Haushaltsentwicklung?“ 

„Welche Auswirkungen sind bei der Sanierung der Kunsthalle zu erwarten?“ 

 

beantworten wir wie folgt: 

 

Vom Dezernat 1 wird generell darauf hingewiesen, dass der am 11.08.22 in den Rat 

eingebrachte Haushaltsplanentwurf noch kein Haushaltssicherungskonzept vorsieht. Eine 

Benennung konkreter Konsolidierungsmaßnahmen im Rahmen der Haushaltssicherung ist 

somit zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht erforderlich. Sollten die weiteren 

Entwicklungen im Haushaltsplanaufstellungsverfahren jedoch dazu führen, dass ein 

Haushaltssicherungskonzept aufzustellen ist, werden freiwillige Leistungen und Investitionen 

auf den Prüfstand gestellt werden müssen. 

 

 

Gez. 

Dr. Witthaus 


